

定時制通信



宮城県古川工業高等学校

令和3年1月25日発行

創立60周年記念 スポーツ大会

12月22日(火)に、今年初めてのスポーツ大会を開催することができました。コロナ禍の中で、感染対策を行い、創立60周年記念行事の一つとして、ドッジボールとソフトバレーボールの競技が4チーム編成で行われました。マスク着用での競技でしたが、額に汗を光らせる生徒もおり、大変盛り上がりのあるスポーツ大会でした。



表彰



第1位：Dチーム (M4・E4・E2)

第2位：Aチーム (E3)

第3位：Cチーム (M2・E1)

第4位：Bチーム (M3・M1)

MVP



工藤優雅 (E3) 上野忠樹(M3)

白倉政人 (M2) 松本直也(M4)

生徒会の皆さん！ご苦勞様でした。

第3回食育週間 “60周年のお祝い献立も登場”



昭和40年 本校初 給食実施

<当時のメニュー>

食パン・ジャム・牛乳



1月18日(月)から22日(金)までの5日間、「食べて伝えよう ふるさとの味」をテーマに食育週間が実施されました。給食室では、郷土料理を取り入れた献立とこれに関わる資料の掲示、さらに本校定時制60周年のお祝い献立も栄養士によって企画。また、コロナ禍の中で、給食時間における新しい生活様式(手洗いの徹底・向かい合わせにならない座席・食事中に会話をしないなど)も取り入れられ、習慣として定着した様式の確認の場となりました。

21日(木)は、昭和40年を思い浮かべる食パンとジャムを中心としたメニュー、22日(金)は、創立記念60周年を祝うお楽しみ献立としてオムライスやシーザーサラダがメニューとなりました。生徒たちは思い思いの感想を抱きながら、美味しそうに給食を食べていました。



昭和40年の給食をアレンジしたメニュー

お楽しみメニューのオムライスに校旗のりしました。



< 1月発表の資格取得 >



★ 第119回情報処理技能検定試験 **3級合格 5名**

★ 第二種電気工事士試験 **合格 4名**

